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Protokoll der Elternratssitzung vom 16.02.2023 
 
Sitzungsleitung: Nina Wiese 
Protokoll: Marie Lange 
 
TOP 1 Bericht der Schulleitung 
 
Herr Reich begrüßte alle Anwesenden und freute sich über die erste Sitzung im neuen Hamburger 
Klassenhaus. Er berichtet, dass die letzten Wochen dem gesamten Kollegium so einiges abverlangt 
hätten, da parallel zur Unterrichtsarbeit auch der Umzug organisiert werden musste. Und auch immer 
noch wird ein- und ausgepackt und die neuen Klassenzimmer müssen eingerichtet werden. 
Eine erneute Krankheitswelle hat zudem auch wieder Personal nicht verfügbar gemacht.  
Aber morgen, am Freitag den 17.2. wird Fasching gefeiert in der Schule Frohmestraße, da dürfen alle 
mal wieder aufatmen, worauf sich Groß und Klein schon freuen.  
Das zweite Halbjahr ist gut gestartet und zwei neue Kolleginnen sind zur Verstärkung des Teams 
hinzugekommen.  
Im Januar haben die neuen Schulanmeldungen stattgefunden und es gab sehr viele Familien, die sich 
an unserer Schule angemeldet haben. Die genaue Zahl der Aufnahmen für die ersten Klassen und die 
Vorschulklassen legt aber die Schulbehörde fest.  
Das Format der „Mensaansprache“ hat nach sehr langer Zeit mal wieder stattgefunden. Dabei 
werden immer alle Kinder eines Jahrgangs von ihren Lehrer*innen zur Mensa begleitet, wo dann Herr 
Reich eine kleine Ansprache für sie vorbereitet hat. Diesmal wurde der Ablauf des ganzen Umzuges 
erklärt, die Streitschlichter bekamen ihre Urkunden überreicht und wurden allen vorgestellt und auch 
die neuen Fahrzeuge für die Kinder wurden endlich freigegeben.  
Des Weiteren wird es das lang ersehnte Zirkusprojekt wieder geben und es kann sogar trotz Baustelle 
auf unserem Schulgelände stattfinden. Aufgebaut wird am 14.4. und ab dem 17.4. beginnt dann die 
Zirkuswoche für die Kinder. Die Kosten pro Kind liegen bei 18,- Euro, wovon aber der Schulverein auch 
einen Teil übernehmen wird. Genaue Informationen gehen noch an die Eltern raus. Der Eintrittspreis 
für die Abendvorstellungen ist dann 10,- pro Person.  
Das Bauvorhaben schreitet weiterhin zügig voran. Demnächst wird es eine Präsentation über die 
Gestaltung des Haupthauses geben, zunächst einmal für das Team und im nächsten Schritt werden 
dann auch die Familien über die Veränderungen informiert werden. 
 
TOP 2 Bericht der GBS-Leitung 
 
Herr Brockmann berichtet von einem guten Start ins zweite Halbjahr.  
Zwei neue Kollegen verstärken nun das Team der GBS, was derzeitige Krankmeldungen etwas 
abfedert.  
Zum Sommer werden vermutlich zwei Kolleginnen das Team verlassen, bis dahin sind dann die neuen 
Kollegen gut eingearbeitet, um bestimmte Aufgabenbereiche zu übernehmen.  
Für die neuen Fahrzeuge wurde eine Garage frei geräumt und es soll auch eine kleine 
Fahrzeugwerkstatt entstehen. Dort sollen zum Einen mit Hilfe von Hausmeister, Erzieher*innen, 
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Eltern und auch Kindern die alten Fahrzeuge wieder flott gemacht werden, von denen ein Teil an eine 
Flüchtlingsunterkunft verschenkt werden sollen. Zum Anderen können dort sowohl die neuen 
Fahrzeuge in Schuss gehalten werden, als auch vielleicht einmal das eigene Fahrrad eines Kindes 
unter Anleitung am Nachmittag auf Vordermann gebracht werden.  
Ansonsten gibt es viel zu tun, auch die Erzieher *innen packen beim Umzug mit an, ein Frühlingsfest 
ist wieder in Planung und auch Fortbildung und Supervision steht auf dem Plan. Die Kurse laufen gut, 
der neue Musikkurs kommt gut an. Und für die Betreuung in den Märzferien sind ca. 50 Kinder 
angemeldet.  
 
 
 
TOP 3 Berichte aus anderen Gremien  
 
KER  
Jana Schneeloch berichtet von der Sitzung an der Stadtteilschule Niendorf  
(Siehe Protokoll)  
 
Schulverein  
Nina Weise berichtet über die Sitzung am 31.1.2023 
Planung und Organisation von Bürokratie und Finanzen  
Der Schulverein hat sich in der Lehrerkonferenz vorgestellt 
Es wird einen Newsletter an alle Mitglieder geben, in dem über die Aktivitäten des SV berichtet wird. 
 
 
TOP 4 Sonstiges  
 
Frau Kathrin Lange aus der GBS hält eine Präsentation zum Thema Digitalisierung an der Schule 
Frohmestraße.  
 
Am 30.3.2023 ist unterrichtsfrei, es findet keine Nachmittagsbetreuung und kein Mittagessen statt, 
da das gesamte Team der Schule und der GBS zu einer gemeinsamen Fortbildung geht. Es gibt eine 
Notbetreuung. 
 
Die nächste Sitzung des Elternrates findet am 23.3.2023 um 19:30 Uhr über Jitsi statt.   
 
 


